
  磐城高校１８回卒在京会 各位 

  第６５回例会報告書 

     幹事 添田 稔 記 

*************************************************************************** 

■日 時 ：2024 年 12 月 6 日（金）午後 3 時より 

■場 所：レストラン飛鳥 

■出席者：28 名（在京 25 名、いわき 3 名 ※氏名は末尾に記載） 

*************************************************************************** 

以下、幹事会がメモった内容です。内容に誤りや聞き逃しがあれば、お酒のせいとご容赦下さい。 

 

(15：00) 

〇開催宣言 

石澤幹事より開会宣言と共に門馬君から、普段手に入らない高級酒四本の差し入れがあったとの報

告がありました。（一同感謝。3 日前に、いわきからわざわざ奥様同伴で届けてくれたとの事です。

偶然、病院帰りランチをしていた沼田幹事と遭遇し話も出来ました） 

〇参加人数 

猪狩幹事より、いわきメンバー3 名・在京メンバ－２５名の計２８名の参加者との報告がありまし

た。（渡辺 弥 君は初参加） 

【挨拶と乾杯】 

〇代表幹事 原 雅英 君 

今回は 65 回目の例会で 35 年目になります。2009 年に 90 名いたメンバーのうち 25 名の方が亡く

なっており、 歩けないとか病気の方も増えています。今回は渡辺 弥 君が初参加されました。 先日、

土屋 恵さん（59 回卒。アコーディオン奏者）が NHK 出演しました。（11 月 27 日の配信メールご

参照―ﾗｲﾌﾞ URL：https://www.nhk.or.jp/yokohama/movie） 呼びたいと思っていますがスケジュ

ールが埋まっています。ここに集まっている方は皆元気で、私の知り合いで 90 歳の方も、酒はや

る・ゴルフはするはで大変お元気です。その方に負けない様、また次に元気で会いましょう。ご自

愛下さい。 

https://www.nhk.or.jp/yokohama/movie


〇在京磐高同窓会会長 鈴木正晃 君 

在京会会長を 7 年間やっております。去年の総会では 59 回卒の土屋 恵さんのアコーディオン演奏

があり大変素晴らしものでした。野球の話ですが、（2020 年甲子園選抜推薦枠を勝ち取った）沖君

と岩間君の 消息です。沖君は立教大学投手として 7 勝を上げる活躍を見せましたが、3 月に七十七

銀行に入り野球をやります。岩間君は高校野球の監督を目指しており、今回は教員試験に受からな

かった為一年間は補助教員として勤め、来年再試験を受けます。元気にやってくれる事でしょう。 

(在京磐高同窓会会報を持参して各位に配布。同会報には、鈴木正晃君の挨拶と 18 回卒会事務局長

の猪狩恒男君が組織強化顧問として HP 支援に活躍している記事が登載されてまーす♪ 来年 9 月

6 日の総会には皆さん是非ご参加下さい) 

 

〇乾杯音頭    

織内英紀 君の乾杯の音頭では、開口一番「死ぬまで生きるぞ。乾杯！！！』 の絶叫があり、一同

爆笑で一気に盛り上がりました。 

 

 

【歓談】 

あちこちで。歓談の花が咲きました。 

喜寿メンバーの集まりだけに、病気・入院・治療・薬の種類の話題が飛び交いました。 

 

(15：40) 

【近況報告】 

 

〇渡辺 弥 君 

今回初めて出席しました。（60 年ぶり） 毎回、欠席していたので気おくれしていました。今後は

出席したいと思います。（一同より歓声） 現役で仕事をしており、フルタイムで働いています。残

業もこなしています。江東区の北砂公団に住んでいます。私も女房も仕事をしていますが、仕事が

終わったら、いわきに帰るつもりです。中学は植田中です。今後とも宜しくお願いします。 

 



〇佐藤俊次 君 

お久しぶりです。今は茨城県取手市に住んでおり、取手市では添田君と 2 回ぐらい会いました。添

田君とは平二小の一年の時に同じクラスでした。娘の家族と住んでおり、孫 2 人の世話をしていま

す。家庭菜園もしていて、日曜には礼拝に行っています。 

 

〇添田幹事 

平二小出身です。小学一年の時に佐藤俊次君と一緒のクラスだった事を思い出せませんでした。 

俊次君とは平一中で同級生だったと記憶してましたー。        

最近は記憶力の低下と同時に老化を示す「目歯魔羅」の言葉どうり、目は白内障、歯はガタガタ、

おまけに頻尿の状態です。 

しかし、皆さんと集まって楽しくやれるのがいい。 

平二小出身だけど胡摩沢、七軒町、赤井にも住んでいました。 

この会で昔の記憶を辿るのは認知症予防になると思っています。とにかく続けたい。また会いまし

ょう。 

 

【再度、歓談】 

(16：55) 

【校歌斉唱】 

高萩良郎君の指揮とクラリネット伴奏での校歌斉唱を行いました。高萩君の元気なエールで一同盛

り上がりました。 

【写真撮影】  

沼田幹事の指導の下で皆、集合写真に納まりました。 

その後、部屋に戻り、二次会となりました。 

【二次会】 

(18：00)沼田幹事の三本締めで散会となりました。 

以上 

 



＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊第６５回例会 出席者（２８名）＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

（敬称略、ｱｲｳｴｵ順） 

 

【在京メンバー：２５名】 

①五十嵐健治、②猪狩恒男、③石澤宏一、④織内英紀、⑤金田久男、⑥公文耕治、 

⑦栗原輝進、⑧佐藤俊次、⑨鈴木進一郎、⑩鈴木正晃、⑪添田  稔、⑫高木佑一、 

⑬高萩良郎、⑭高本正美、⑮武田  進、⑯新妻章一、⑰沼田  傑、⑱野村光男、 

⑲長谷川和恵、⑳羽石泰弘、㉑原  雅英、㉒山本茂雄、㉓渡部重彦、㉔渡辺 弥、 

㉕藁谷友治 

【いわきメンバー：３名】 

①酒井 顕、②作山茂保、③園部 優 

 

 

 


